
１． 日　時　

２． 場　所　 大会議室

３． 出欠者 出席者101名，欠席者16名

４． 議　題　
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５． 報告事項

（１）

（２）

教育実習または介護等の体験の実施を免除する特例措置の可否（案）について

　教務委員長から，申請者1名について説明があり，承認された。

　教務委員長から，休学者3名について説明があり，承認された。
　

学生交流協定に基づく学生の受入れ（案）について

特任助教の配置換について

平成27年度第2回教授会議事要旨

　AO入試委員長から，学生募集要項の内容について説明があり，承認された。

平成28年度千葉大学教育学部AO入試学生募集要項（案）について

　入試委員長から，学生募集要項の内容について説明があり，承認された。

平成28年度千葉大学学生募集要項（案）について

　教務委員長から，ツインクルプログラムによる特別聴講学生8名の受け入れについ
て説明があり，承認された。

　生命倫理審査委員長から，1件の実施計画の説明があり，承認された。

平成28年度以降の人事について

　学部長から，今後の予定について説明があった。

　学部長及び評議員から，会議内容について報告があった。
　

大学運営会議（4月21日，5月12日）及び教育研究評議会（5月12日）について

教員の兼務について

学生の身分異動（案）について

平成27年5月21日（木）　13：22～15：38

入学者受入れの方針（アドミッションポリシー）の変更（案）について

　入試委員長から，平成28年度入試選抜方法の変更等に伴う受け入れ方針の変更に
ついて説明があり，一部修正のうえ承認された。

非常勤講師の資格審査について（身体・スポーツ教育講座）

生命倫理審査申請に対する審査結果について

非正規生の入学手続き未了者（案）について

　教務委員長から，2名について説明があり，承認された。

　学部長から，特任助教1名について，配置換に至る経緯及び業績について説明があ
り，教育学部への配置換について承認された。

　学部長から，准教授1名の普遍教育センターへの兼務について説明があり，承認さ
れた。

　教室主任から，経歴及び教育研究業績について説明があり，1名の採用について承
認された。
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平成27年度中学校教員養成課程・情報教育分野入学者の基礎免許結果について

オープンキャンパスの日程について

　教務委員長から，6名の結果について報告があった。

学生の成績評価に関する手順書の改定について

　学生・就職委員長から，実施状況について報告があった。

平成27年度第51回こどもまつりについて

　学生・就職委員長から，6月20日（土）～21日（日）に予定されているこどもまつ
りの内容について説明があった。

平成28年度（平成27年度実施）教採大学推薦実施状況について

  情報セキュリティ委員長から，改定内容の報告があった。
　なお，手順書遵守の「同意書」をその場で記載するよう依頼があった。

　副学部長から，日程及び人数について報告があった。

平成27年度ツインクルプログラム派遣及び受入れ学生について

平成27年度教育学部教育実習計画について

学生アンケート及び教員による授業参観を用いた教室等FD研修の実施計画について

　教育実習委員長から，実習計画について報告があった。

　点検・評価委員長から，平成27年度の実施計画について報告があった。

自己目標設定・評価カードの作成について

　学部長から，5月15日（金）が締切であり，未提出者は提出するよう依頼があっ
た。

教育学部入退館新システムの運用について

　学部長から，学部学生の入退館について説明があった。

　広報委員長から，平成27年度の千葉大学夏季オープンキャンパスの日程について
報告があった。

千葉県教育委員会　免許法認定講習（小・中・養護・栄養教諭免許状取得者対象）
（技術免許状取得者対象）・特別支援学校教諭免許法認定講習について

TOKUHISA PLANについて

　学部長から，附属学校園の記載について報告があった。

学部・附属学校交流教員制度（案）について

　学部長から，制度内容について経過報告があった。

平成28年度千葉大学学部試験日程について

　入試委員長から，試験日程について報告があった。

　教務委員長から，実施内容について報告があった。

教育学研究科（修士課程）の改組計画書の提出及び教職課程認定申請の進捗状況に
ついて

　副学部長から，進捗状況について報告があった。

入試に関する懇談会の開催について

　広報・入試連絡協議会主査から，6月19日（金）に予定されている懇談会の説明が
あった。



（19）

（20）

（21）

（22）

（23）

６． 連絡事項
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以上

　教務委員長から，改訂について報告があった。

・第二期中期目標の学部・研究科の現況調査について
　副学部長から，研究業績選定において，科研費の特徴ある研究を記載する必要が
あるので，該当する教員の協力について依頼があった。

・県教委との協定に基づく「県内遠隔地公開講座」について
　担当教員から，長生高校で7月23日(木）に実施される「県内遠隔地公開講座」に
ついて，教員の協力依頼があった。

その他

・ツインクルウエルカムセレモニーについて
担当の特任助教から，6月9日（火）18:00からフードコート2で開催される旨連絡が
あった。

  総務係長から，取扱いについて説明があった。

平成27年度介護等体験の事前説明会の日程について


  介護等体験委員長から，日程について連絡があった。

・附属中学校の公開研究会について
　附属中学校長から，6月20日(土）に開催される公開研究会の参加依頼があった。

  国際交流委員長から，6月25日（木）に開催される留学生交流会について連絡があっ

雇用契約及び謝金の適正な取り扱いについて

教員の海外渡航帰国について

　学部長から，報告があった。
　・海外渡航帰国：外国出張3件，海外研修1件

その他

平成27年度教育学部留学生交流会について


　学部長から，次回教授会開催について，連絡があった。
　　開催日時：6月18日（木）　13時00分　～

・教育学部ホームページの更新について
　広報委員長から，6月からの進学説明会を見据え，各課程及び関連委員会が担当し
ている箇所，教員の紹介等について速やかに内容を更新するよう依頼があった。

次回教授会について

教員の海外渡航について

　学部長から，報告があった。
　・海外渡航：外国出張8件

平成27年度サバティカル研修の選考結果について

　学部長から，1名の選出について報告があった。

英語科目カリキュラムの改訂について
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